



Comunicado de prensa

Fecha: 15 de diciembre de 2015

Juan Ángel Napout extraditado a los EE.UU.

Juan Ángel Napout, presidente de la Confederación Sudamericana de Fútbol (CONMEBOL) y vicepresidente de la FIFA, ha sido extraditado hoy a los EE.UU. Dos policías estadounidenses se hicieron cargo de él en Zúrich y lo escoltaron durante el vuelo hacia Nueva York.

Juan Ángel Napout fue arrestado en Zúrich el 3 de diciembre de 2015 conforme a una solicitud de arresto procedente de los EE.UU. El 8 de diciembre, declaró estar de acuerdo con su extradición a los EE.UU., por lo que la Oficina Federal de Justicia pudo autorizar de inmediato su extradición por medio de un procedimiento simplificado.

Eduardo Li ha retirado su recurso

Eduardo Li, antiguo presidente de la Federación Costarricense de Fútbol (FEDEFUT), fue arrestado en Zúrich el 27 de mayo de 2015 conforme a una solicitud de arresto procedente de los EE.UU. El 29 de septiembre de 2015, la Oficina Federal de Justicia autorizó su extradición a los EE.UU. Eduardo Li retiró el 11 de diciembre de 2015 el recurso que había interpuesto ante el Tribunal Penal Federal contra la sentencia de la Oficina Federal de Justicia. De esta manera, la Oficina Federal de Justicia ha podido ordenar la ejecución de su extradición. Como es habitual, por razones de seguridad y de protección de la intimidad no se darán detalles sobre el momento de la entrega a las autoridades estadounidenses.

Más informaciones puede encontrarlas en Internet en www.ofj.admin.ch.

Contacto/Informaciones adicionales:

Ingrid Ryser, Oficina Federal de Justicia, +41 58 462 48 48, ingrid.ryser@bj.admin.ch